

身に染みる寒さもしだいに和らぎ、春の訪れが感じられる今日の良き日に、小塩江中学校を卒業される三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。

今、皆さんは、この小塩江中学校での三年間をどのように振り返られているのでしょうか。

この三年間で多くの人と出会い、貴重な体験をし、十人十色の思い出を築き上げてこられたことと思います。常に私たち後輩の前を歩き、お手本であり、憧れであった先輩方の背中には、私たちにかけがえのないものを残してくださいました。

そして先輩方の存在の大きさに改めて気づかされた文化祭。「青春」→新たな小塩江中伝説へのテーマのもと、全校生が一丸となって準備を進めました。前夜祭での創作ダンス発表は、今年も盛り上がりました。最優秀賞の皆さんはもちろん、全員のダンスが素晴らしいもので、文化祭に向けて私たちを一つにしてくれました。全校合唱では、皆、懸命に練習する姿がとても印象的でした。そして本番での一つにまとまった全校生の歌声は、忘れることはありません。

学年発表でも、それぞれが努力した結果がよく出ていて楽しく、素晴らしい文化祭であったと思います。

日々の部活動や特設の部活動においても、先輩方は常に私たちの先頭に立って、リーダーシップを発揮してくださいました。日々の練習を通じて、机の上の勉強だけでは得ることができないことも教えていただきました。常に前を向き、練習に取り組む姿は、私たちにとって良い刺激となり、「私たちも頑張らなくては」と思わせてくれました。そんな先輩方の部活動で鍛えられた精神力や忍耐力は、これからの人生の中で、必ず生きてくることと思います。

今、こうして振り返ってみると、先輩方は常に私たちの目標であり、心の支えでもありました。そんな先輩方が自分の夢のために日々努力して来られた姿を、私たちはずっと見てきました。これからは、先輩方が築き上げてこられた小塩江中学校の伝統を私たちが継承していかなければなりません。私たちは、母校であるこの伝統ある小塩江中学校を、ますます誇れる学校にしていくことを誓います。

さて、皆さんがこれから進む未来には、数えきれないほどの苦痛や、乗り越えるのに容易でない壁が立ちはだかることもあるでしょう。それらの試練を前にくじけてしまいそうな時は、この三年間を思い出してください。この小塩江中学校で、先輩方が経験されてきたことの中に無駄なものは何一つないはずです。友人との楽しい思い出は

先輩方を元気づけ、勉学や部活動で培ってきた力は、前に進む勇気を与えてくれることでしょう。そして三年間の思い出と誇りと自信は、どんな困難にも打ち勝つ大きな力となってくれるはずです。

今、新たなスタートラインに立ち、荒波に立ち向かおうとする先輩方を私たちはまぶしく感じています。先輩方が築いてきた伝統に恥じないよう、私たち在校生は精いっぱい精進してまいります。

いつまでも名残は尽きませんが、いよいよお別れのとときです。

卒業生の皆さんのますますのご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げます、送辞といたします。

平成二十七年三月十三日

在校生代表